



札幌西北ひまわりロータリー衛星クラブ認可祝賀会



札幌西北ロータリークラブ会長

得能 宗洋

2022年8月9日付けでRIより認可を受け、11月1日に札幌西北ひまわり衛星ロータリークラブの認可祝賀会をホテル札幌ガーデンパレスにて開催させて頂きました。

祝賀会には石丸ガバナーをはじめ多くのパストガバナーの皆さま、ガバナー補佐、兄弟クラブの会長・幹事を、札幌西北ロータリークラブ会員と主役である札幌西北ひまわり衛星ロータリークラブの会員でお迎えさせて頂き、コロナ対策を講じながら明るく和やかに行われました。

実行委員長である渡邊会員の開会の挨拶で会がスタート。

石丸ガバナーより心温まるご祝辞を頂戴した後、ご参加いただきましたパストガバナーの皆さま全員からお祝いのお言葉とともにロータリアンとしての心構えなどについてお話を頂き、ロータリーに対する学びを深めることができました。

衛星クラブの内田議長がクラブの特徴などを紹介し、衛星クラブ会員一人ひとりがクラブの活動に対する思いや抱負をそれぞれ語り、会場から温かな激励の拍手を受けました。緊張した面持ちの中にもしっかりと決意を持ったスピーチで、今後の活動がとても楽しみになりました。

各テーブルで活発な意見交換や交流があり、大変楽しく充実したひとときでしたが、衛星クラブの誕生を改めて実感し、我々札幌西北ロータリークラブ会員一同、身が引き締まる思いを抱いた時間でもあったと思います。

最後にコロナ対策として手と手をつながない「エアー手に手つないで」で皆さまと温かな心をつなぎ合わせ、無事閉会となりました。

ご参加頂きました来賓の皆さま、札幌西北RCと衛星クラブの会員の方々、そして認可設立に関わって頂きました全ての方に心からお礼を申し上げご報告とさせていただきます。

本当にありがとうございます。

感謝

